
Escuchen y Hagan su Voluntad

Un sermón de Padre Juan Sandoval Epifanía 2 – Año B

Buenos Días Hijas e Hijos de Dios. Dios siempre esta con nosotros y no siempre habla con nosotros. ¿Pero, si Dios nos habla como respondemos? Quizás Dios envía un ángel o santo para transmitir su voluntad. Si pasa así, ¿qué harán?

Hoy Samuel es visitado por Dios, pero él no conoce que es Dios que le habla. Piensa que es Elí. Samuel se levanta de su sueño y dice a Elí,

¿Aquí me tiene usted, para qué me quería?

Así paso por dos veces hasta que Elí se dio cuenta que era Dios que llamaba a Samuel. Luego le dijo a Samuel como responder a Dios.

La tercera cuando Dios le llamó, *Samuel, Samuel*. Samuel contesta a Dios, *Habla, que tu siervo escucha*. Dios le habla de la voluntad que hará Samuel y porque transpira.

Después, Samuel declara a Elí el asunto que Dios le ha dado. En platicarle a Elí, Samuel hace los que parezca mejor. Samuel llegó a ser un verdadero profeta de Dios.

Esta lectura es solamente un ejemplo a través de la Biblia donde Dios habla con sus escogidos.

Noe, un hombre digno, fue uno escogido antes que Dios destruye el mundo con una diluvia por 40 días y 40 noches. Dios habla con Noe que construye una barca y le da las metas. También le dice que junta su familia y un par de todos animales. Después del diluvio, Dios vio lo que hizo y luego hizo un pacto con Noe para nunca hacerlo otra vez.

En génesis, Dios hablo con *Abram*. *El Señor le dijo a Abram, deja tu tierra, tus parientes y la casa de tu padre y vete a la tierra que yo le mostraré*. Abram se casó con Sarah y vivieron ser muy ancianos hasta que tuvieron un niño enviado a ellos. El niño era Isaac. Dios les había dicho que serían padres de descendientes más que las estrellas en el cielo.

También en Génesis, *José* tiene muchos sueños. Sueño de las escaleras que llegan al cielo y bajan a la tierra. Tuvo otro sueño donde el sol, la luna y once estrellas me hacían reverencias. Pienso que no siempre entendía lo que representaban. Hasta cuando estaba en la cárcel del faraón. El faraón tenía sueños y nadie podía decirle de que pertenecían. Era el sueño de las siete vacas gordas y siete vacas flacas.

El interpreto de lo que eran los sueños. José fue un poderoso por el don que Dios le dio.

En Éxodo, Dios habla con *Moisés*. *El Señor lo llamo, Moisés, Moisés, Moisés* y luego Moisés contesta He aquí. Cuando Dios se reveló a Moisés desde la zarza ardiente para hablar con él. Dios le da los mandamientos a Moisés para compartir con los hebreos. El fue el líder, el profeta de Israel.

Otro profeta, Isaías (55.2,3) *Por que gasten dinero en lo que no es pan, ¿y su salario en lo que no satisface? Escúchenme bien, y comerán lo que es bueno y se deleitarán con manjares deliciosos. Presten atención y vengan a mí, escúchenme y vivirán, Hare con ustedes un pacto eterno, conforme a mi constante amor por David.*

El profeta *Jeremías* dijo, La palabra del Señor vino a mí y me dijo, no te cases, ni tengas hijos ni hijas en este lugar porque morirán de enfermedades. Hay mucho que Dios dijo a Jeremías. Siempre su voluntad.

En el Evangelio, Dios Encarnado, *Jesucristo* habla a Felipe. Le dice 'sígueme.' Son las mismas palabras que Jesús dijo en llamar los apóstoles para servir, para esparramar y compartir las buenas noticias. Todos escogidos para hacer la voluntad de Dios.

¿En qué forma llegará Dios? ¿Como una zarza ardiente o una paloma que sale de los cielos?

Para mí era una mañana temprano y era domingo. Dios me dijo que era tiempo de comenzar mis estudios para ser ordenado. Era tiempo para comenzar mi viaje con Dios hacia poder proclamar las buenas noticias. En esa mañana fui a mi iglesia y lloré por el sermón de ese día y por las palabras de hacer la voluntad que Dios me había dado.

Al fin, mañana celebramos el profeta, Dr. Martin Luther King. Deseo compartir unas palabras famosas que hablo en Washington, D.C.

Tengo un sueño de que mis cuatro pequeños hijos algún día vivirán en una nación donde no serán juzgado por el color de su piel, pero por el contenido de su carácter. Yo tengo un sueño hoy

Tengo un sueño que un día todo valle será exaltado, cada colina y montaña será rebajada, los lugares ásperos se allanarán y los lugares torcidos se enderezaran y la gloria del Señor será relevada y toda carne justamente lo vera.

Escuchen las palabras que Él Señor te trae de cualquier manera para hacer su voluntad en este mundo, en esta vida. Esperen Él Señor y abren sus puertas para que hable contigo y entre en su corazón y alma.

AMEN.